



ROTARY INTERNATIONAL

District 1650
René Permarole
Gouverneur 2006-2007



Lettre n° 1 – Juillet 2006

Chers Amis Rotariens

**« Il nous faut en riant instruire la jeunesse,
Reprendre ses défauts avec grande douceur
Et du nom de vertu ne lui point faire peur. » (Molière)**

En cette période de vacances scolaires, je vous invite, Cher(e)s Ami(e)s à méditer sur la jeunesse. Les actions rotariennes en sa faveur sont nombreuses et constituent un des plus beaux fleurons du Rotary International. Mais les connaissez-vous toutes ? Je vous engage à les dénombrer et à les « **décortiquer** ». Elles répondent à des besoins pressants et impérieux. Leur aspect professionnel ou international répond à notre engagement et à notre éthique. Si les dernières mesures prises par le bureau central concernant les échanges scolaires ont paru draconiennes, n'oublions pas que des menaces pèsent sur notre jeunesse : harcèlement sexuel (plus fréquent qu'on ne croit), drogue, alcoolisme, violence (trop banalisée dans les médias), argent facile, incitations au jeu, « gloires » trompeuses et idéaux « **inversés**», voire « **renversés**.»

Certes, il est des jeunes qui font face et les candidats au Prix du Travail Manuel, par exemple, nous montrent une jeunesse pour qui les mérites du travail, le respect et le goût de l'effort, le culte du bel ouvrage sont autant de valeurs qu'ils pratiquent. Néanmoins, en tant que rotarien, demandons-nous ce que **NOUS** pouvons faire pour aider nos jeunes à résister aux « chants de sirène » qui les déstabilisent et leur font perdre, parfois avant de les avoir acquis, les repères sains qui leur permettraient de s'insérer dans notre société. Cherchons si nous n'avons pas chez nous, une action à mener en direction des jeunes.

Au Rotary International, juillet est le mois consacré à l'alphabétisation, pourquoi ne pas envisager de s'investir dans le soutien scolaire par exemple ou la fourniture de matériels pédagogiques dans des pays où ils font défaut ? Comme le soulignait notre Président international à San Diego : « L'alphabétisation plus que tout permet de sortir du cercle infernal de la pauvreté »

« Les Jeunes sont notre avenir » (Bill Boyd). Alors, Chers Amis Rotariens, ouvrons leur la voie vers un monde meilleur.